

Auf den Straßen von Marburg

Eine Anregung für die Marburger Musikszene

Bruce Springsteen hat es uns wieder einmal vorgemacht: Bewegungen brauchen ihren Song. *Streets of Minneapolis* kann man auf [Youtube](#) anhören.

Staatlich geförderten Terror auf den Straßen haben wir hier nicht. Aber junge Geflüchtete müssen um ihre Existenz fürchten. Ihnen droht Abschiebung und damit Vernichtung ihrer Lebensperspektive. Egal, ob sie ihr Herkunftsland überhaupt kennen, wie gut sie Deutsch sprechen, welchen Schulabschluss sie geschafft haben und welchen Beruf sie lernen.



Bildung statt Abschiebung!

Unter dieser Parole haben wir für sie in Marburg und Stadtallendorf demonstriert. Aber eines fehlt uns noch:

Das Lied zur Kampagne.

Wie wäre es, liebe Musikerinnen und Musiker? Wollt ihr die Lücke schließen? Die große Bühne vor dem Marburger Rathaus am 1. Mai wäre ein guter Ort für die Uraufführung. Ayse, Sidra, Gamze, Nihat, Sidad und alle anderen hätten es verdient.

Auf eure Rückmeldung bin ich gespannt!

Kurt Bunke

kurt-bunke@email.de